



6月・7月と長雨が続き、全国的に大雨による影響が出ています。7月10日に九州地方北部を襲った集中豪雨は大分県や福岡県に甚大な被害をもたらしました。この影響で多くの方が命や住宅などを失い、今なお行方不明の方がいる状況にあります。心よりご冥福をお祈りいたします。今後は、上河内中学校生徒会を中心に、何かできる支援活動を検討していきたいと考えています。

さて、学校におきまして、6月1日に学校が再開され2か月が経ちました。生徒・教職員も新型コロナウイルス感染症予防対策をしっかりととりながら教育活動を進めているところです。ようやく授業の方も軌道に乗ってきた感じがしています。しかしながら東京を中心とした首都圏において新型コロナウイルス感染が拡大しており、栃木県でも感染者数の増加に伴い、県の警戒度が「感染観察」から「感染拡大注意」のレベル2に上げられた状況で、生徒・教職員の感染も心配しています。今後も新型コロナウイルス感染症に関する情報を収集し、生徒・教職員の安全確保のためにも対策を講じながら、学校教育活動を進めていきたいと思えます。

授業の様子

生徒達も新型コロナウイルス感染症予防対策の意識も高く、ソーシャルディスタンスを意識した生活やマスクを着用した生活にも慣れ、しっかりと授業を受けています。



上河内地域学校園運営会議及び全体会・各部会・分科会

6月22日には上河内地域学校園運営会議、7月13日には上河内地域学校園全体会・各部会・分科会に中央小・西小・東小の先生方が集まり、上河内の児童生徒の学力を向上させる話し合いをもちました。昨年度の活動等の反省を踏まえ、『「ゆずっ子」の学びの5つの約束』や「学力向上アクション6プラン」の継続の確認を行ったり、各部会や分科会の成果や課題の確認をおこなったりして、児童生徒のために小中一貫した教育を実践していこうという深い話し合いをしました。



本校のプール清掃

6月27日（土）には、地域の消防団の方々と生徒、体育科の先生方でプールの清掃を実施しました。お陰様で学校のプールも綺麗になり、水泳の授業も気持ちよく出来ている状況にあります。

感謝・感謝の一言です！



夏休み

今年の夏休みは、コロナ過の影響により、8月1日から16日ととても短く、生徒にとってはあっという間の夏休みになると予想されますので、今まで以上にしっかりと計画を立てて充実した生活を送れるようにしてほしいと思います。1年生は中学校に入学してから学習した内容の復習に、2年生は1年生から今までの間で分からない教科の復習に、3年生は2年生時に学習した内容を復習して、分からないところがないよう努力してください。分からないところがあったらチェックをして夏休み明けに教科担任に聞いてください。また、家族のルールを守り、自分の趣味などにも力を注いでほしいと思います。